

Conceptos básicos sobre VIH e ITS

Las Infecciones de Transmisión Sexual se transmiten por medio de las relaciones sexuales y pueden ser causadas por bacterias, virus, hongos, parásitos y/o protozoos. Tras haber realizado una práctica de riesgo y tener la sospecha de tener una ITS es conveniente acudir a un centro de atención médica para realizarse una revisión.

#DiviérteteSeguro

VIH Virus de la Inmunodeficiencia Humana

El VIH es el virus de la inmunodeficiencia humana. Este virus ataca al sistema inmunitario del ser humano, disminuyendo su capacidad de respuesta.

No hay sintomatología por lo general tras la posible transmisión (tras haber realizado una práctica sexual de riesgo, es decir, sin protección). La única forma de saber si tienes VIH es hacerte la prueba.

Enfermedad vírica que se transmite por contacto con sangre o relaciones sexuales causada por el virus de la Hepatitis B

HEPATITIS B

La inflamación asociada con una infección por hepatitis B puede afectar el funcionamiento hepático.

GONORREA

Es una bacteria que causa una enfermedad infecciosa de transmisión sexual que se caracteriza por la inflamación de las vías urinarias y los genitales.

Pus en el pene (uretra), escozor y ardor al orinar (uretritis).

Es una enfermedad causada por una bacteria que si no se trata puede provocar un daño permanente.

SÍFILIS

Similar a la gripe. Produce manchas, fiebre, dolor de garganta y articulaciones, prominencias cuello, ingles y axilas. Úlceras genitales.

Ardor y picazón al orinar.

HERPES GENITAL

Infección de transmisión sexual causada por un virus.

Similar a la gripe. Molestias al orinar, dolor, inflamación, picazón genital y pequeñas ampollas. Aparece en ano, pene o boca.

Infección causada por un hongo.

CÁNDIDAS

Enrojecimiento del glande, ardor, aparición de una capa blanquecina. También puede aparecer en la mucosa de la boca.

HEPATITIS A

Enfermedad vírica que se transmite por vía oral y fecal causada por el virus de la Hepatitis A.

Fatiga y pérdida del apetito, picores, náuseas y vómitos. Fiebre baja. Piel amarillenta. Orina oscura y heces claras (arcillosas).

Enfermedad vírica que se transmite por contacto directo con sangre infectada.

HEPATITIS C

Cuando el virus daña el hígado lo suficiente como para provocar los signos y síntomas de la enfermedad hepática, provoca entre otros síntomas fatiga o pérdida del apetito o piel amarillenta.

Virus del Papiloma Humano que se transmite por contacto con la piel durante la práctica sexual.

VPH Condilomas o verrugas genitales.

Posibles verrugas en el pene o ningún síntoma. Cuando aparece condiloma (verrugas), puede ser en el pene, testículos y/o ano. Picazón. Sangrado durante las penetraciones. Inflamaciones pequeñas, de color carne o gris en la zona genital, (varias verrugas juntas que parecen una coliflor).

Es una infección producida por una bacteria y es una de las ITS más comunes.

CLAMIDIA

Son parásitos similares a los piojos que infectan el vello del pubis y otras zonas del cuerpo.

LADILLAS

Pícor y lesiones cutáneas pero no afecta a otros órganos

Cuando una persona tiene una ITS puede contraer la infección por VIH con más facilidad. El consumo de drogas o la práctica del Chemsex eleva el riesgo de contraer infecciones de transmisión sexual.

¿Cómo protegerte de las ITS? Puedes emplear el preservativo al tener relaciones sexuales, también puedes aprender a reconocer los indicios de una ITS y es bueno que te realices análisis y pruebas en el caso de que hayas tenido una práctica de riesgo.

